



10.01.2021

Herrn  
Harry Grunenberg  
Bezirksbürgermeister  
im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide  
über den Fachbereich Zentrale Dienste  
Abt. f. Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

**ANFRAGE**

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates  
der Landeshauptstadt Hannover  
in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates  
Bothfeld-Vahrenheide am 27.01.2021

**Freiwillige Corona-Testung**

In der Corona-Pandemie sind gerade die Bereiche betroffen, in den unmittelbarer Dienst am Menschen geleistet wird. Teil der nationalen Teststrategie ist es abseits von Menschen mit Krankheitssymptomen und Personen, die Kontakt zu Infizierten hatten, auch vermehrt bestimmte Berufsgruppen zu testen. Dies sind unter anderem Beschäftigte in den Seniorenheimen, der ambulanten Pflege, den Kindertagesstätten und den Schulen. Hierzu sollen auch die Kapazitäten an freiwilligen Testungen ausgebaut werden. Derzeit gibt es mehrere verschiedene (Schnell-)Testverfahren: Neben den klassischen PCR-Tests kommt es zunehmend auch zu Antigentests beziehungsweise Antikörpertests.

**Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:**

1. In welchen Einrichtungen im Stadtbezirk ist es möglich einen freiwilligen Corona-Test durchzuführen (und mit welchem Testverfahren) und ist dieser für jeden BürgerIn möglich?
2. Wer führt die jeweilige Testung durch?
3. Wird es ein ständig aktualisiertes Verzeichnis der Teststellen auf der Internetseite der Stadt geben?

Jutta Barth  
Fraktionsvorsitzende